



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a la Universidad Peruana por su Día Institucional

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un cordial y fraterno saludo a los Rectores de todas las universidades del país, al conmemorarse este 12 de Mayo el “Día de la Universidad Peruana”, establecido en la Ley Universitaria peruana.

ASPEFAM remarca el valor trascendental de esta conmemoración en tanto reconoce el rol que asumen todas las universidades para garantizar la formación de los profesionales peruanos con capacidad científica y tecnológica, y con los valores humanistas que sustentan el desarrollo integral del país.

ASPEFAM hace extensivo este saludo a todos los estamentos que conforman la comunidad universitaria del país y al mismo tiempo reiteran el compromiso de las facultades de medicina, como parte del sistema universitario, de continuar trabajando por el fortalecimiento de la educación superior universitaria peruana.

¡Feliz Día de la Universidad Peruana!

Lima, 12 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

